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Pressemitteilung  

 
32. TEDDY AWARD – Der Ticket-Vorverkauf hat begonnen 
(for english version see below) 
 

Berlin, 14. Dezember 2017  

Der TEDDY AWARD wird zum 32. Mal im Rahmen der Internationalen Filmfestspiele Berlin (15.02.-
25.02.2018) verliehen. Die feierliche Auszeichnung des bedeutendsten queeren Filmpreises der Welt 
findet am 23.02.2018 im Haus der Berliner Festspiele statt. Die Eintrittskarten für die Preisverleihung 
sind ab sofort erhältlich.  

Seit 32 Jahren ehrt der TEDDY AWARD Filme und Filmschaffende, die mit queeren Themen und 
filmischen Engagement einen Beitrag für mehr Toleranz, Gleichstellung, Akzeptanz und Vielfalt in der 
Gesellschaft leisten. Der TEDDY AWARD wird in den Kategorien bester Spielfilm, bester 
Dokumentarfilm, bester Kurzfilm, TEDDY Jury Award und als SPECIAL TEDDY AWARD vergeben. Zur 
Veranstaltung werden wieder mehr als 1500 Gäste aus Kultur, Kunst, Wirtschaft, Politik und 
Gesellschaft erwartet.  
 
Das Artwork zum 32. TEDDY AWARD stammt wie in den Vorjahren von dem Berliner 
Designerkollektiv Cabine cabine.co.uk. Preview und Download des Art Works finden Sie hier: 
http://www.teddyaward.tv/downloads/images/TEDDY_AWARD_Motiv_2018.png 
 
Karten für die TEDDY AWARD Preisverleihung im Haus der Berliner Festspiele am 23.02.2018 sind ab 
sofort erhältlich unter https://papagena-shop.comfortticket.de/de/tickets/32-teddy-award oder 
telefonisch über die Ticket-Hotline 030-4799 7474. Ohne Vorverkaufsgebühr gibt es Karten im Prinz 
Eisenherz Buchladen, Motzstrasse 23, 10777 Berlin. 
 
Die Verleihung am 23.02.2018 im Haus der Berliner Festspiele, Schaperstraße 24, 10719 Berlin, 
beginnt um 20.30 Uhr. Ab 23.30 Uhr findet die rauschende After Show Lounge und die TEDDY 
BACKSTAGE PARTY statt!  

Pressekontakt:  
 
Christiane Beeck & Rolf Grabner 
Grabner|Beeck|Kommunikation 
Tel.: +49 (0)30-30 30 630 
E-Mail: presse@teddyaward.org 
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Press Release 
 
32nd TEDDY AWARD - The ticket pre-sale has begun 
 
Berlin, December 14, 2017 
 
For the 32nd time, the TEDDY AWARD will be awarded during the International Film Festival Berlin 
(Feb.15-25, 2017). The festive award ceremony for the world’s most important queer film prize will 
take place on February 23, 2018 in the Haus der Berliner Festspiele. The tickets for the award 
ceremony are available immediately. 
 
For the past 32 years, the TEDDY AWARD has honoured films and filmmakers who, with queer 
themes and cinematic engagement, contribute to greater tolerance, equality, acceptance and 
diversity in our society. The TEDDY AWARD is conferred in the categories Best Feature Film, Best 
Documentary/Essay Film, Best Short Film, TEDDY Jury Award and SPECIAL TEDDY AWARD. More than 
1500 guests from the areas of culture, art, business, politics and society are anticipated to attend the 
event. 
 
As in previous years, the artwork for the 32nd TEDDY AWARD was designed by the Berlin-based 
design collective Cabine cabine.co.uk. Preview and download of the artwork is available under 
http://www.teddyaward.tv/dowloads/images/TEDDY_AWARD_Motiv_2018.png  
 
Tickets for the TEDDY AWARD Ceremony in the Haus der Berliner Festspiele on February 23, 2018 are 
now available at https://papagena-shop.comfortticket.de/de/tickets/32-teddy-award or via the 
Ticket Hotline 030-4799 74 74. Tickets free of booking fee are available at the Prinz Eisenherz 
bookshop, Motzstrasse 23, 10777 Berlin. 
 
The TEDDY AWARD Ceremony on February 23, 2018 in the Haus der Berliner Festspiele, 
Schaperstrasse 24, 10719 Berlin, begins at 8:30pm. The hot After Show Lounge and the TEDDY 
BACKSTAGE PARTY begin at 11:30pm! 
 
Press Contact: 
 
Christiane Beeck & Rolf Grabner 
Grabner|Beeck|Kommunikation 
Tel.: +49 (0)30-30 30 630 
E-Mail: presse@teddyaward.org 
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